

El juvenil del L.T.C.E., Francisco Gay ya se encuentra instalado en la Universidad de Idaho, EEUU,



El juvenil del L.T.C.E., Francisco Gay ya se encuentra instalado en la Universidad de Idaho, EEUU, cercano al límite con Canadá. Esta semana comenzaba las clases y a tener contacto con las canchas de tenis, para entrenar.

Aprovecha este medio para enviar un saludo afectuoso para todos, “quiero agradecerle a todos por el apoyo que recibí siempre en el club, desde mis inicios, hasta llegar a este momento, teniendo una gran chance de hacer una carrera universitaria, con una beca que genero merced al deporte que amo, el tenis. Todos y cada uno me ayudaron, pusieron su granito de arena para mi crecimiento como tenista y principalmente como persona. Les quiero agradecer a todos, de corazón”. Aprovechó además para enviarles un estímulo a todos “los tenistas del club, para que continúen entrenando y jugando, para seguir creciendo”.

“Fran” Gay estará en los EEUU hasta diciembre, cuando regresará por un poco tiempo, para luego emprender el regreso nuevamente a Idaho.